



7 Pièces

320 m²

Réf. 83407273

3 980 000 €

Tourrettes

Maison à vendre (83440)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Bastide au design exquis d'environ 320 m2, située au milieu de 2,5 hectares d'oliviers et de jardins paysagers et à seulement 5 minutes à pied du village. Datant de 1886, cette propriété a été magnifiquement rénovée, conservant l'esprit provençal tout en créant une finition complètement moderne, ouverte et à couper le souffle. Chaque aspect a été méticuleusement pensé, depuis le moment où vous arrivez aux portes jusqu'à la touche finale sur les murs. De magnifiques terrasses extérieures, des vues panoramiques sur la vallée et une spectaculaire piscine à débordement de 18 x 7 mètres avec des ...

Exquisitely designed Bastide approximately 320m2, situated in the middle of 2,5 hectares of established olive groves and landscaped gardens and only 5 minutes' walk to the village. Originally dating from 1886, this property has been beautifully renovated, maintaining the Provençal spirit whilst creating a completely modern, open, and breath-taking finish. Every aspect has been meticulously thought through, from the moment you arrive at the gates to the final touches on the walls. Gorgeous outdoor terraces, panoramic views over the valley and a spectacular 18 x 7 metre infinity swimming pool ...

VON POLL REAL ESTATE

76 BOULEVARD DE LA CROISSETTE - 06210 CANNES

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

